

„Teach the Fabby“ - ein Projekt von Louisa Müller

Mein Hobby zum Beruf machen, das ist mein Wunsch.

Über mich , ich fotografiere leidenschaftlich gern, ich bin ein kreativer Kopf der mit viel Geschick und Hingabe an seine Arbeit geht. In meiner Ausbildung wurde ich das erste mal mit AutoCad konfrontiert und das arbeiten mit diesem Programm bereitet mir sehr viel Spaß. Um auf mein Motiv zurück zu kommen, ich habe mich für eine Kamera entschieden, da ich liebend gern bewegende und bedeutende Momente fest halte. Die dargestellte Kamera soll der Meinen ähneln, ich wollte also meine Persönlichkeit aufzeichnen und darlegen.

Meine Idee:

Wer gibt schon einem kleinen Kind eine Kamera in die Hand?

Keiner, sie könnte ja kaputt gehen, runter fallen und dann ist das teure Ding kaputt. Aber warum nicht eine Kamera günstig und einfach bedienbar vielleicht in ansprechenden bunten Farben nur für Kinder herstellen?

Ein Kind schaut mit einem völlig anderen Blickwinkel auf die Welt und nimmt manche Situationen intensiver wahr als ein Erwachsener. Man stelle sich vor, später in ein Fotoalbum zu blicken und nicht nur Fotos von sich selbst, sondern auch Bilder aus seiner damaligen Perspektive zu sehen.

Dies wäre eine kreative und komplett neue Art Erinnerungen von sich fest zu halten.

TEACH THE FABBY

ein Projekt der Gestaltungs- technischen Assistenten

der TÜV Rheinland
Schule Gera

